

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Incendios forestales han afectado a 50 hectáreas de Parque Nacional Nonguén**

Pág. : 6

Cm2: 226,4

VPE: \$ 544.565

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Se ha dañado bosque nativo y mixto, de eucalipto y aromo.

Incendios forestales han afectado a 50 hectáreas de Parque Nacional Nonguén

Alrededor de 50 hectáreas del Parque Nacional Nonguén han sufrido daños producto de los intensos incendios forestales que han afectado a la Región del Biobío desde el sábado 17 de enero.

El recinto de 3.039 hectáreas, ubicado entre las comunas de Concepción, Hualqui y Chiguayante, comenzó a ser alcanzado por el fuego este domingo, 18 viéndose afectado principalmente el sector noreste.

El jefe de Áreas Protegidas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Alberto Bordeu, constató en terreno el despliegue que están realizando los equipos de emergencia para contener la propagación del fuego.

"Conaf está trabajando con dos brigadas, maquinaria pesada, y equipos de Bomberos trabajaron ayer para colaborar en la extinción del fuego en terreno.

Municipalidad de Concepción también con el trabajo de diversos carros de Bomberos que están contribuyendo a realizar el

• Recursos de combate

Dos brigadas, maquinaria pesada, y equipos de Bomberos trabajaron ayer para colaborar en la extinción del fuego en terreno.

franqueamiento del incendio de modo que evitar que su retroceso pueda comprometer la superficie del parque", manifestó.

Sobre los daños constatados, el director regional de la Conaf, Esteban Krause, precisó que "se han constatado daños tanto en bosque nativo como en bosque mixto de eucalipto y aromo. Estamos haciendo todos los esfuerzos para cuidar esta área protegida".